
神
無
月
に
思
う

９
月
に
入
っ
て
も
長
く
続
い
た

真
夏
日
、
越
谷
や
熊
谷
に
甚
大
な

被
害
を
及
ぼ
し
た
竜
巻
。
10
月
に

入
っ
て
連
続
し
て
や
っ
て
来
た
台

風
。
今
も
テ
レ
ビ
で
伊
豆
大
島
で

発
生
し
た
台
風
26
号
に
よ
る
土
砂

災
害
現
場
で
の
救
助
の
様
子
が
報

じ
ら
れ
て
い
る
。
大
災
害
に
な
っ

て
し
ま
っ
た
が
、
被
災
さ
れ
た
皆

様
に
は
心
か
ら
お
見
舞
い
申
し
上

げ
る
。
そ
れ
に
し
て
も
、
こ
こ
の

と
こ
ろ
の
気
候
は
、
「
穏
や
か
な

四
季
の
移
ろ
い
」
と
は
程
遠
い
と

感
じ
て
い
る
の
は
私
だ
け
で
は
な

い
と
思
う
。
地
球
温
暖
化
の
影
響

に
よ
る
気
候
変
動
で
あ
れ
ば
、
起

こ
り
う
る
災
害
の
内
容
も
今
後
大

き
く
変
わ
っ
て
い
く
だ
ろ
う
し
、

県
の
対
策
も
大
き
く
見
直
し
て
い

か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
う
。

９
月
定
例
会
は
11
日
、
63
億
7

千
万
円
余
り
の
一
般
会
計
補
正
予

算
案
や
児
童
福
祉
法
施
行
条
例
の

一
部
改
正
案
な
ど
知
事
提
出
27
議

案
と
議
員
提
出
8
議
案
を
可
決
承

認
し
て
閉
会
し
た
。
補
正
予
算
は
、

緊
急
防
災
、
減
災
事
業
に
19
億
２

９
５
５
万
円
、
さ
い
た
ま
新
都
心

医
療
拠
点
の
付
加
機
能
の
設
備
に

１
億
１
３
１
９
万
円
。
ま
た
、
国

の
東
日
本
大
震
災
復
興
予
算
の
使

途
の
厳
格
化
に
伴
う
、
復
興
予
算

未
執
行
分
の
８
億
４
０
７
３
万
円

の
国
へ
の
返
還
も
決
定
し
た
。

財
産
の
取
得
で
は
、
約
３
億
６

千
万
円
で
抗
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
薬

「
リ
レ
ン
ザ
」
を
14
万
７
２
０
０

人
分
備
蓄
す
る
。
議
員
提
出
議
案

で
は
、
わ
が
会
派
か
ら
も
提
案
し

た
、
国
に
竜
巻
に
対
す
る
被
災
者

生
活
再
建
支
援
法
の
見
直
し
を
求

め
る
「
竜
巻
へ
の
対
策
強
化
を
求

め
る
意
見
書
」
や
「
八
ッ
場
ダ
ム

の
一
日
も
早
い
完
成
を
求
め
る
意

見
書
」
な
ど
５
件

を
採
択
し
関
係
各

所
に
送
る
こ
と
と

し
た
。

平
成
25
年
8
月
21
日

危
機
管
理･

大
規
模
災
害

対
策
特
別
委
員
会
視
察

特
別
委
員
会
の
視
察
で
神
戸
、

徳
島
、
高
松
を
訪
ね
た
。
写
真
は
、

徳
島
県
立
防
災
セ
ン
タ
ー
で
、
風

速
３
０
メ
ー
ト
ル
を
実
体
験
し
て

い
る
と
こ
ろ
。
普
段
は
、
体
験
学

習
や
研
修
の
場
と
し
て
の
防
災
啓

発
施
設
と
し
て
供
用
さ
れ
て
い
る

こ
の
施
設
は
、
大
規
模
災
害
が

発
生
し
た
と
き
に
は
、
徳
島
県

庁
に
設
置
さ
れ
る
災
害
対
策
本

部
の
補
完
や
関
係
者
や
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
の
活
動
拠
点
、
資
機
材
等

の
基
地
、
支
援
物
資
の
管
理
な
ど

の
拠
点
と
な
る
。
大
き
な
河
川
の

至
近
に
位
置
し
て
い
た
の
は
気
に

な
っ
た
が
、
設
備
は
大
変
立
派
だ
っ

た
。
鴻
巣
に
あ
る
消
防
学
校
や
防

災
学
習
セ

ン
タ
ー
に

も
こ
う
し

た
機
能
も

持
た
せ
た

い
と
強
く

感
じ
た
。

平
成
25
年
9
月
11
日

埼
玉
県
園
芸
振
興
審
議
会

に
係
る
現
地
調
査

今
年
度
委
員
を
お
引
き
受
け
し

て
い
る
、
埼
玉
県
園
芸
振
興
審
議

会
の
視
察
に
行
っ
て
来
た
。

川
越
市
の
森
田
洋
ラ
ン
園
さ
ん
、

三
芳
町
の
株
式
会
社
ピ
ッ
ク
ル
ス

コ
ー
ポ
レ
ー
シ
ョ
ン
さ
ん
、
日
高

市
の
ぽ
ろ
た
ん
研
究
会
さ
ん
を
お

訪
ね
し
た
。
大
消
費
地
東
京
に
隣

接
す
る
本
県
の
農
業
は
、
今
後
大

き
く
期
待
さ
れ
る
分
野
で
あ
る
。

県
と
し
て
も
特
色
あ
る
農
業
を
サ

ポ
ー
ト
出
来
る
よ
う
、
さ
ま
ざ
ま

な
工
夫
を
凝
ら
し
て
い
か
な
く
て

は
な
ら
い
と

感
じ
た
。
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「
な
か
や
し
き
の
思
い
」

日
本
中
が
注
目
し
そ
の
決
定

に
歓
喜
し
た
２
０
２
０
年
東
京

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
開
催
決
定
。
本

当
に
う
れ
し
か
っ
た
し
本
当
に

よ
か
っ
た
と
思
う
。
で
も
、
埼

ス
タ
の
問
題
は
大
変
気
掛
か
り
、

「
サ
ッ
カ
ー
の
聖
地
」
言
葉
で

は
簡
単
だ
が
実
に
難
し
い
課
題

だ
。
全
力
で
取
組
み
、
手
遅
れ

に
し
て
は
な
ら
な
い
。

《
都
市
整
備
部
長
答
弁
要
旨
》

Ａ
新
国
立
競
技
場
の
完
成
迄

に
、
現
在
、
国
立
競
技
場

で
行
わ
れ
て
い
る
高
校
サ
ッ
カ
ー

選
手
権
や
天
皇
杯
な
ど
の
決
勝

戦
の
誘
致
を
県
サ
ッ
カ
ー
協
会

や
Ｊ
リ
ー
グ
関
係
者
と
の
協
力

に
よ
り
進
め
、
埼
玉
ス
タ
ジ
ア

ム
２
０
０
２
の
「
サ
ッ
カ
ー
の

聖
地
」
と
し
て
の
ブ
ラ
ン
ド
力

を
高
め
て
行
き
た
い
。

Ｑ
２
０
２
０
年
東
京
オ
リ

ン
ピ
ッ
ク
の
開
催
決
定
に

よ
り
、
新
国
立
競
技
場
が
整
備

さ
れ
る
。
本
県
が
誇
る
国
内
最

大
の
サ
ッ
カ
ー
専
用
埼
玉
ス
タ

ジ
ア
ム
２
０
０
２
へ
の
影
響
は

否
め
な
い
と
思
う
が
、
対
策
を

ど
の
よ
う
に
考
え
、
今
後
の
魅

力
向
上
、
利
用
促
進
を
進
め
て

行
く
の
か
伺
う
。

わが会派からは、藤澤慎也

議員が質問に立ちました。

Ｑ 埼玉スタジアム20
02の今後について

なかやしきの
質問

すでに新聞等でご存知の方も多いと思いますが、今議会「高校日本史

教科書採択の再審査を求める決議」が可決されました。この事自体を政

治の教育に対する介入・横暴だと声高に叫ぶ人々もいるので、臨時で開

かれた委員会を傍聴した立場からお話ししておきます。今回県立高校８

校で採択された実教出版の教科書には、学習指導要領で指導を義務付け

ている国旗掲揚・国歌斉唱について、一部の自治体で「強制」の動きが

ある。との表記がされていて、東京都では適切でないと通知したり神奈

川県では使用を希望した学校長に再考を促したりしています。こうした

近県の動きなどもある中で、本県教育委員会では指導に当たる教員用の

指導資料集の作成を前提としてこの教科書の採択を決定しました。臨時

文教委員会では、教育委員長に対して、この教科書の執筆者についての

情報などを、事務局から報告を受けたかどうか確認され、「受けていな

い」との答弁があったり、教育委員長自身から「読み込みが足りなかっ

たかもしれない」との発言がある中で、県教育委員会の責任の下に採択

されたとは感じ難い状況でした。教員用指導資料も重要かもしれません

が、生徒には教科書しかありません。正しい歴史をしっかりと学び、国

の歴史と伝統に誇りを感じられるようにするためには、今回のような採

択が繰り返されてはならないと私も強く感じました。

埼
玉
県
教
育
委
員
会

県
立
高
校
日
本
史
教
科

書
の
採
択
に
つ
い
て
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★県議会へのご質問、ご意見、
ご要望 承っております。

編 集 後 記
ここのところの気候変動は本当に気にな
ります。学生時代に春の合宿でお世話になっ
た、伊豆大島の民宿の皆さんは無事にして
いらっしゃるのか？心がざわつきます。

そんな中テレビでは、ジャイアンツの原
監督が日本シリーズ進出を決め胴上げされ
てます。楽天のマー君との対戦ならば、是
非とも見てみたいですね。 慎一

～工事進捗状況のお知らせ～

9月6日
第128期初任教育実科査閲
本市にある埼玉県消防学校で開

かれた第128期初任教育実科査閲に

お訪ねした。県内各地からの初任

者144名の皆さんの半年間の成果の

査閲だ。非常に緊張感のある素晴

らしい実科査閲だった。

この経験を活かし、県内各地で128

期の皆さんが活躍することにより

本県の安心安全がより確かなもの

になると確信した。

9月17日 刷新の会竜巻被害及び台風18号被害に
対する緊急要望書提出

9月17日、危機管理防災部の担当課から「竜巻及び台風18号の

被災者生活再建支援の現状について」のヒアリングを受けまし

た。その後、災害救助法の規定に該当しない被災者の皆さんへ

の支援などについて、刷新の会を代表して、江野、菅原、藤澤、

中屋敷の4名で要望書を提出しまし

た。越谷の竜巻被害はもとより、

熊谷の竜巻被害も思った以上に広

範囲で、支援を望まれる皆さんも

相当な数に上るようです。知事に

は、今後のきめ細かな対応をお願

いしました。

地元問題鴻巣市
①主要地方道鴻巣・羽生線整備事業の促進

(1)屈巣地域の歩道整備の継続

(2)国道17号宮地交差点から三谷橋区間の道路整備の早期促進

②一般県道内田ヶ谷・鴻巣線歩道整備事業の促進

(1)通学路部分の幅員確保

(2)郷地橋南側市道交差点への信号機設置

③一般県道福田・鴻巣線の整備事業の促進

吹上地域中山道の整備

④コウノトリの舞う魅力的な地域づくり推進事業

⑤栄養教諭及び学校栄養職員の増員

市内小学校の自校式給食開始に伴う食物アレルギー対策

強化の為の県基準の見直し又は弾力的運用の適用

10月11日各市町村問題を含め295項

目の要望書を知事に提出しました。

予算編成にかかる県政要望書提出

平成２6年度

埼 玉 の 花 植 木 大 商 談 会
於 鴻巣フラワーセンター

県 高山農林部長 と

本市の最北部から最南部

を縦断する元荒川は、吹上

地域では桜の名所を有し、

鴻巣地域では県の川の再生

100プランの実施など本市

の貴重な水辺空間だ。そし

て、長い流域断面を健全に

維持していくことは県とし

ての大きな責務である。今

年度の護岸整備は、赤い印、

特に1200mの部分は左岸(川

里側)の工事を行う。しっ

かりと護岸整備を行い、台

風やゲリラ豪雨などにもき

ちんと対応して行きたい。

12日、フラワーセンター

で「埼玉の花植木大商談会」

が開かれた。全県サイズの

商談会。今回を皮切りに、

消費拡大の取組みとして拡

大させて行ってもらいたい。


